



自由が丘に初秋の訪れを告げる「熊野神社例大祭」が8月31日・9月1日に開かれる。例大祭はコロナ禍で中止・縮小開催を経て、昨年4年ぶりに完全復活。今年は、各町会による子どもみこしがコロナ禍前の規模に復活する。

最大の見どころは、大小の神輿(みこし)が自由が丘の町中を練り歩く「連合渡御(れんごうとぎや)」(9月1日14時)。

当日は、宮出し(神事)13時に続いて花形神輿3基が熊野神社を出発。神輿の通り道を清める御幣(おんべ)役を先頭に、(袴)かみしも姿の役員・稚児行列らに先導され、駅前広場で連合渡御と合流する。

目黒はやしの演奏が鳴り響く広場には、花形神輿を先頭に各町会の神輿が勢ぞろい。地元3団体「自睦会」「碑衾神舞」「天熊会」と各町会の担ぎ手、さらに関東一円から参加する担ぎ手が加わり、勇ましい掛け声とともに通りを練り歩く姿が見られる。

併せて、女性が担ぐ「女神みこし」(1日)、外国人が担ぐ「国際親善みこし」(31日)も予定する。

自由が丘「熊野神社例大祭」 8月31日・9月1日開催へ

Invitation to International Mikoshi Festival

Soiree Decouverte Mikoshi 国際親善神輿活動抬轎参加人員募集
国際親善みこし 外国人担ぎ手募集

Date: Saturday, August 31 / Time: 15:00-20:30
Fee: Free

In the detail & the application form:
<https://www.jiyugaoka-abc.com/event/2024/mikoshi/index.html>

The deadline for applications is Aug 23. (Capacity Deadline: 50 people)

女性限定「女神みこし」担ぎ手募集!

9月1日(日) 12時
熊野神社前・神酒所 集合

事前申し込み・問い合わせ
自由が丘商店街振興組合
TEL 03-3717-4541まで



たばこを吸う人、吸わない人が共存できる場所 自由が丘「スキマテラス」開設



誰でも利用できる街中の休憩所と、屋内型公衆喫煙所の機能を併せ持ったオープンスペース「スキマテラス」が6月26日、自由が丘しらかば通りに設置された。

同所の土地を所有する東急と、自由が丘駅周辺で公衆喫煙所の整備を進める目黒区、喫煙環境整備を支援する日本たばこ産業(JT)、アートによる街づくりに取り組みむ自由が丘商店街の4者が協働し、機能やアイデアを盛り込んだ公衆喫煙所として完成にこぎつけた。

しらかば通りに面した間口約3.6メートル、奥行き約19.5メートルの縦長に伸びる敷地に、手前は休憩用のベンチや植栽を整備した「多目的広場」喫煙禁止エリアを、奥には空気清浄機付きの「トラー型喫煙所(定員6人)を配置した。

併せて隣接するビル壁面には、現代アーティストの藤元明さんによる作品が描かれている。自由が丘の街や人々から感じた「エネルギー」を表現したといい、夜間には照明で作品が浮かび上がる。

スキマテラスの利用時間は10時~22時。



「スキマテラス」に隣接するビル壁面に描かれた、現代アーティスト藤元明さんによる作品「Perpetual Energy #01」

ホイップるんのほしのおつげ 2024年8月1日~8月31日

監修：自由が丘開運占い館 Angel Garden (エンジェル ガーデン) 萩原風明 (おきわら・ほうめい) 先生
イラスト：ササキミツコ

牡羊座 何らかのトラブルに見舞われたり、物事が滞ったりすることは特になく、順調だけど平凡な状態がしばらく続きそう。苦に感じることもあるかもしれませんが、それは将来に必要なこと。	蟹座 すでに解決した問題だからと放置していると、そこから新しい問題が浮上します。自分が関わった事柄については、これからの糧になるようしっかり自分の中で昇華させてください。	天秤座 先の見通しが良くないことがわかっていても、やらなければならないのは憂鬱でしかありませんが、ここは極端な気分転換が必要。何でもいので、楽しいと思えることに没頭して。	山羊座 真正直に正面から何かをしようとしても、うまくいきません。世間体や体裁にとらわれず、その場しのぎの小細工だとしても、やらないよりもやった方が、後に良い影響を与えます。
牡牛座 ぬかるみに足を取られても、前に進まなければならない時。もうしばらくすると、先輩や上司からの助けが届きます。現状をしっかりと把握して、前進することだけを考えて。	獅子座 今安定している人は、このチャンスに初心に返って自分の言動のチェックをする時。タイミング的には「足を知る」ことが大切で、今の状態より悪くならない生き方を模索して。	蠍座 びっくりするような出来事に見舞われても実害はありませんから、動揺して自分を窮地に追い込むようなマネはしないで。「人事を尽くして天命を待つ」姿勢がGoodです!	水瓶座 飲食に関わること以外のところで、今までの順調ぶりに陰りが始める時期。結果の出ないことで、すぐに完結するものは、早急に手を打って終了させましょう。
双子座 望んでいることの結果がそろそろ見え始めてきます。最後の一山を乗り越えるまで、気を抜かずに過ごしましょう。外にだけ目を向けるのではなく、内部の不調にも気を回して。	乙女座 今調子が悪く、でも光明が見えている気になっている人は要注意。その光明は「まやかし」です。今は進まない、進めないことが最も大切で、些細な挑戦も好ましくありません。	射手座 存在価値を認めてもらうのは大変なこと。自己主張しても誰も聞いてくれませんが、ただ、持っているものが役立つはずなので、今だけがNGなので、捨て去るのはちょっと待って。	魚座 志高前達の気概あれども、いまだ時運は訪れていません。人間関係も、内面では反目の思いが起ころ始めています。一歩引いたところから、課題全体を俯瞰してみてください。